

*Comme tout mortel, quand, l'heure est arrivée, je me suis incliné.
Je suis allé rejoindre auprès de Dieu, ceux que j'ai aimés.*

La famille de

Monsieur René BALLAMAN

à la tristesse de faire part de son décès survenu le 17 novembre 2020 dans sa 99e année.

Sont dans la peine:

Ses filles et beaux-fils:

Anne-Lise et Claude **Ferrari-Ballaman**;

Jocelyne et Pierre **Tribolet-Ballaman**;

Geneviève et Jean-Claude **Virot-Ballaman**;

Leurs enfants, beaux-enfants et petits-enfants;

Nicolas **Harder**, son fils de cœur,

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Nos chaleureux remerciements au personnel de l'EMS Chantemerle à Lausanne.

L'inhumation a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille: Anne-Lise Ferrari, Ch. de la Coudrette 1, 1012 **Lausanne**.